



## 10 000 Besucher beim Filmfestival Türkei-Deutschland

Mit etwa 10 000 Besuchern hat das 16. Filmfestival Türkei-Deutschland in Nürnberg heuer ähnlich viele Menschen angezogen wie im vergangenen Jahr. Großes Interesse habe vor allem an anspruchsvollen Programmteilen wie politischen Diskussionen und Retrospektiven bestanden. «Der Renner waren Filme aus der Türkei und deutsch-türkische Produktionen.

Dabei stieg der Anteil des deutschen Publikums auf 60 Prozent», sagte Festivalleiterin Ayten Akyildiz am Sonntag zum Ende des Filmfestes laut Mitteilung. Seit dem 17. März wurden 49 Spiel-, Kurz- und Dokumentarfilme gezeigt. (Quelle: Nürnberg (dpa/lby))